

300. Mazda Händler erhält Siegel „Zertifizierter Gebrauchtwagen“

## *MAZDA BAUT GEBRAUCHTWAGEN-PROGRAMM WEITER AUS*

- **Geprüfte Qualität zu fairen Preisen**
- **Umfassende Garantieleistungen**
- **Europaweiter Mobilitätsservice**

Leverkusen, 13. November 2008: Als 300. Mazda Händler in Deutschland hat jetzt das Autohaus Dahmen in Kreuzau-Stockheim das Qualitätssiegel „Zertifizierter Gebrauchtwagen“ erhalten. Das Zertifikat steht für hochwertige und geprüfte Gebrauchtwagenqualität, ein faires Preis-Leistungsverhältnis und umfangreiche Garantieleistungen. Mazda hat das Gebrauchtwagen-Programm Ende 2003 ins Leben gerufen und bis heute zu einem umfassenden Qualitätskonzept ausgebaut, das Kunden und Interessenten die größtmögliche Sicherheit beim Kauf und eine im Wettbewerbsvergleich einzigartige Kombination zahlreicher Kundenvorteile bietet.

Mit dem Prädikat „Zertifizierter Gebrauchtwagen“ dokumentiert Mazda die hohe Qualität der angebotenen Gebrauchtfahrzeuge. Jedes mit diesem Zertifikat ausgezeichnete Automobil befindet sich in einem technisch und optisch einwandfreien Zustand, der von einem unabhängigen DEKRA-Sachverständigen mit dem „Dekra-Siegel“ beurkundet wird. Es wird nur für Fahrzeuge vergeben, die höchstens zehn Jahre alt und maximal 150.000 Kilometer gelaufen sind. In Verbindung mit dem Siegel gewährt der Mazda Partner auf das Fahrzeug ein Jahr Garantie ohne Kilometerbeschränkung.

Darüber hinaus erhält der Kunde für die Dauer eines Jahres einen europaweiten Mobilitätsservice, der durch die Vergabe des „Mobilitätssiegels“ bescheinigt wird. Im Falle einer Panne kann der Kunde über eine 24-Stunden-Hotline schnellstmögliche Unterstützung durch den Mazda Europa Service in Anspruch nehmen. Sie reicht vom Pannenservice oder Abschleppdienst über das Bereitstellen eines Mietwagens bis hin zur Hotelübernachtung oder Rücktransport.

Die hohe Qualität der geprüften Gebrauchtwagen resultiert nicht automatisch in höheren Preisen. Vielmehr stehen Leistung und Preis bei den mit dem Zertifikat ausgezeichneten Fahrzeugen in einem fairen Verhältnis. Das garantiert Mazda mit dem „Fair-Preis-Siegel“, das auf Grundlage des DAT-Marktspiegels regelmäßig überprüft und vergeben wird.

Nur Gebrauchtwagen mit allen drei Siegeln erhalten das Prädikat „Zertifizierter Gebrauchtwagen“. Es schafft Transparenz und Verlässlichkeit beim Gebrauchtwagenkauf und bietet dem Kunden die Sicherheit, ein qualitativ hochwertiges Fahrzeug zu erwerben.

Auskunft erteilt:  
Karin Lindel  
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Tel.: 0 21 73/9 43-303  
E-mail: [klindel@mazda.de](mailto:klindel@mazda.de)